



EL TRABAJO

Desde 1929 informando al Valle de Aconcagua

■ N° 20.564

■ Año XC

■ San Felipe, Miércoles 28 de Noviembre de 2018

■ \$ 200.-



Alumnos de Academia Científica
Exitosa participación de Escuela San Rafael en Feria en Valparaíso

Pág.11

Obligatorio de 1° a 4° medio:
Liceo Corina Urbina tendrá preuniversitario gratuito para alumnas

Pág.3

Esperan superar los dos millones:
Tierras Blancas ya tiene show para la Teletón

Pág.4

Habrán estacionamientos:
Importantes acuerdos logran comerciantes en reunión con municipio

Pág.5

A sólo un año de su formación:
Equipo de hándbol de la Escuela 21 de Mayo logra importantes resultados

Pág.9

Esposa de conductor grave:
Perro se cruzó en la ruta y genera volcamiento de camión brasileño

Pág.12

Circulaba con 1.24 gr. de alcohol:
A año y medio de cárcel condenan a conductor ebrio y sin licencia

Pág.13

Tribunal la absolvió de otros dos delitos similares

Mujer condenada a 7 años por asaltar a anciano en su casa

Fiscalía perseguía condenas por un total de tres delitos que podrían haber alcanzado penas de 36 años de cárcel

Pág. 13



Pág. 3

PREUNIVERSITARIO DIVIDIDO.- En votación dividida, cuatro votos a favor y tres en contra, el Concejo Municipal de San Felipe aprobó este martes el proyecto del Liceo Corina Urbina que contempla la creación de un preuniversitario gratuito para alumnas de primero a cuarto medio, tras la presentación de la directora del establecimiento, Wilita Berríos, quien explicó al concejo las principales características de la iniciativa.

Mañana jueves en el Teatro Municipal:
'Cambio marido usado por gomero' promete hacer reír a los sanfelipeños

Pág. 16



www.chevroletkovacs.cl

FIND NEW ROADS



Por un Chile mejor



¿Podemos vivir sin internet?

■ Franz W. Kauffmann
Comunicador Social - Universidad de Buenos Aires

Pareciera ser que estuvo presente siempre en nuestras vidas, pero todavía es relativamente joven, en pleno desarrollo y crecimiento constante. La tecnología es uno de los caminos que la humanidad utiliza a diario para construir de alguna manera u otra a Dios. Internet actualmente tiene una especie de omnipresencia, lo que nos lleva a pensar que está en todos lados o que debiera estar disponible una red para conectarnos. Cuando no hay conexión, muchas personas se desesperan, sienten que hay un vacío en su cotidianidad, pues pierden contacto con su existencia inmediata y quedan despavoridos, presos, ansiosos de la realidad no mediada por un dispositivo.

La vida humana en este siglo todavía necesita los elementos como el agua, aire y los alimentos para su normal desarrollo. También la red quiere convertirse en esencial para el cuerpo, mente y alma de las personas, prácticamente conoce todo lo que pensamos, compartimos o anhelamos. Puede ubicarnos en el mapa, ayudarnos a llegar a nuestros destinos y hasta encontrarnos una pareja.

El espacio y tiempo parecen estar condensados en toda la información disponible en la "nube", en lo que se baja o sube a las diversas bases de datos desplegadas

por el mundo. En ese sentido, hemos perdido la conciencia de su materialidad, pensamos que es algo inmaterial, que viaja en el aire. Al hablar de las bases de datos ya estamos diciendo una obviedad: la red tiene presencia física y su funcionamiento depende de las máquinas físicas.

Cuando hay un fallo en los servidores o hay mantenimiento de sistema en las grandes plataformas, que cuentan con millones de usuarios a nivel mundial, cunde el pánico en las sociedades altamente digitalizadas. Lo mismo sucede cuando queremos hacer uso del banco online y éste no nos deja hacer transacciones por algún error. Todo el mundo que existía se desvanece por ese momento, pues no se puede acceder. Pensamos por unos segundos hasta que se restablece el sistema, volvemos a la normalidad y respiramos aliviados. Hay un sistema funcionando, contiene nuestra vida.

¿Se podría vivir sin internet? No conectarse ni publicar nada en la red sería un verdadero acto de rebeldía para estos tiempos. Seguramente tendríamos que olvidar la vida "cómoda" a la que nos ha acostumbrado el sistema, y empezar a enfrentar el devenir de nuestra existencia como humanos de una manera totalmente diferente.

Los cambios han sido

tan vertiginosos que una vida sin internet resulta casi inimaginable. Antes si queríamos ver a nuestros amigos y saber de ellos, íbamos directamente y le golpeábamos la puerta de su casa muy fuerte hasta que saliera alguien. Ahora todos nos hemos convertido en audiencia de lo que hace el "otro", que tal vez es un amigo o familiar. Con unos pocos movimientos de dedos en la pantalla de un celular accedemos a sus privacidades publicadas -a las que antes no teníamos acceso-.

Culmino mi opinión con una reflexión de Isaac Asimov, uno de los mejores autores de ciencia ficción que ha tenido la humanidad, quien escribió para el *New York Times* cómo sería el mundo en el año 2014. Al respecto estas fueron sus palabras: "La humanidad sufrirá terriblemente de aburrimiento, una enfermedad que se extenderá cada año y crecerá repercusiones mentales, emocionales y sociológicas muy serias, y me atrevo a decir que la psiquiatría será la especialidad médica más importante en 2014. Los pocos afortunados que puedan dedicarse a un trabajo creativo de cualquier tipo serán la verdadera élite de la humanidad, porque sólo ellos harán más que servir a una máquina".

Cocina de aprendiz



Granola gold

■ Alvaro Ignacio Arévalo Soto
Estudiante de Gastronomía Internacional

Esta receta permite elaborar nuestra propia granola a gusto, se necesitan 3 ingredientes base: miel, azúcar y mix de frutos secos, semillas o legumbres.

La receta contiene 200 grs de semillas y legumbres entre maní, quínoa tostada, maíz de curagua (cabritas) y sésamo tostado, 50 grs de azúcar rubia y 50 grs de miel.

Juntar todos los ingredientes en un bowl, precalentar el horno a 180°C. Para darle forma tomamos un poco de mezcla y

la ponemos sobre una lámina de silicona, aplastamos con una superficie plana y lisa. Horneamos entre 5 y 7 minutos.

que enfríe y luego retirar de la lámina, podemos cortar en ese momento o dejarlas así.

Al sacarlas del horno, esperar unos minutos para

refrigerador la mezcla compactará más.



V Región

La que más se escucha

Perfil : Segmento C3 Medio E
Estilo : Tropiclatino
Fortaleza : Locomoción Colectiva, Dueñas de Casa, Gente de Trabajo



LAS OPINIONES VERTIDAS EN ESTE ESPACIO SON DE EXCLUSIVA RESPONSABILIDAD DE QUIENES LAS EMITEN, Y NO REPRESENTAN NECESARIAMENTE EL PENSAMIENTO DE DIARIO "EL TRABAJO"

INDICADORES

IVP		UF	
Fecha	Valor	Fecha	Valor
29-11-2018	28.612,82	29-11-2018	27.529,14
28-11-2018	28.610,31	28-11-2018	27.525,47
27-11-2018	28.607,81	27-11-2018	27.521,81
26-11-2018	28.605,31	26-11-2018	27.518,15
UTM	Noviembre-2018	48.160,00	

EL TRABAJO

Salinas N° 348 • Fonos: 34 2 34 31 70 - 34 2 34 31 71 • San Felipe
INTERNET: www.eltrabajo.cl • e-mail: diarioeltrabajo@gmail.com

Director : Marco Antonio Juri Ceballos
Asesores Legales : Díaz, Vergara & Asociados

FUNDADO EL 24 DE FEBRERO DE 1929

Concejo Municipal aprueba, con cuatro votos a favor y tres en contra, proyecto de preuniversitario para alumnas del Liceo Corina Urbina

Con cuatro votos a favor y tres en contra, el Concejo Municipal de San Felipe aprobó este martes el proyecto del Liceo Corina Urbina que contempla la creación de un preuniversitario para las alumnas de primero y hasta cuarto año de enseñanza media.

La presentación la realizó la directora del establecimiento, **Wilta Berríos**, quien explicó en la sesión de concejo, las principales características de la iniciativa, que contempla ser un apoyo para las familias que forman parte del liceo.

«Los que no creen en la educación pública, creo

que es así, porque votaron no, yo respeto, porque están en su derecho, pero la verdad me quedo con los sí, esa aprobación que saben y apuestan a que las estudiantes pueden mejorar, como lo dije en la mesa del concejo, si yo como directora no creo en las estudiantes y no creo en este proyecto y muchos otros obviamente, que van a superarse y van a lograr ser mejores personas y tener un futuro mejor, estaría perdiendo el tiempo como directora», dijo Wilta Berríos.

El preuniversitario, que contempla una inversión

de 70 millones de pesos y corresponde a fondos de la Subvención Escolar Preferencial, SEP, se extenderá desde el mes de abril y hasta noviembre del año 2019, en horario extraordinario, a continuación de las clases normales y se dictará en las dependencias del liceo.

«Hemos sido muy exigentes, la propuesta la levantamos nosotros, tiene cuatro líneas de acción, que es contar con profesionales competentes, contar con una plataforma que permita a las estudiantes y a los apoderados ir viendo sus progresos, tenemos la par-



Wilta Berríos, directora del Liceo Corina Urbina, explicó en la sesión de concejo las principales características de la iniciativa, que contempla ser un apoyo para las familias que forman parte del establecimiento.

EL TIEMPO

Fuente: Dirección Meteorológica de Chile

Día	Min Max	Mañana	Tarde	Noche
28	10° 32°	Despejado	Despejado	Despejado
29	10° 30°	Despejado	Despejado	Despejado
30	10° 31°	Despejado	Despejado	Despejado
1	10° 30°	Despejado	Humedad parcial	Despejado
2	10° 30°	Despejado	Despejado	Despejado

te vocacional y las habilidades blandas, porque créame que a la hora de dar la prueba y de exponerse al mundo universitario, muchas veces, las habilidades blandas tienen un valor súper importante», dijo la directora.

La modalidad de funcionamiento del preuniversitario será de carácter obligatorio para las alumnas, de primero a cuarto medio, que se inscriban, ya que la idea es que sea un aporte a las familias del liceo y que permita entregar iguales oportu-

nidades para todas las jóvenes.

El concejal Mario Villanueva, quien votó a favor de la propuesta, junto a los concejales Boffa y Rodríguez, además del alcalde Patricio Freire, valoró la aprobación de la iniciativa, ya que, a su juicio, «no sólo nos podemos quedar en los discursos para igualar la cancha, también hay que aprobarlos, ser consecuentes. Yo no estudié en la educación pública, pero soy un defensor, porque creo que al igualar la cancha se

igualan las oportunidades, se mejoran las oportunidades y se pueden ampliar las oportunidades».

El director de Educación Municipal, **Iván Silva**, se mostró muy satisfecho por la presentación realizada por su área, ya que a la aprobación del preuniversitario del Liceo Corina Urbina, se sumó la aprobación de modificaciones presupuestarias, un trámite que debe realizarse todos los años y que tuvo votación unánime de parte del concejo municipal.

PROGELEC

CAMIÓN GRÚA CAMA

PARA TRANSPORTE DE VEHICULO
CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA
ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOLÉCTRICO
Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo

- Postación
- Montaje Industrial 2-7 toneladas
- Traslado de maquinaria
- Trabajos en altura máxima 18 Mts.
- Letreros propaganda y otros
- Podas
- Contenedores

Certificado por

LLAMAR FONOS: 514471 - 512759
FREIRE 227 - SAN FELIPE

ISO 9001:2000

RESTAURANT Antojitos

Recargado 3.0

Menú \$3.300

- Ensalada
- Plato de fondo
- Postre

Colación \$2.000

- Plato de fondo
- Platos a la carta
- Sandwich
- Papas Fritas para servir y llevar

Reparto a domicilio:
+56 9 9574 7666
+56 9 6405 1003

Coimas Nº 396 - San Felipe

Funcionario de la PDI acusado de conducir en estado de ebriedad fue absuelto

Con fecha 4 de abril del año 2017 en **Diario El Trabajo** publicamos la noticia «Funcionario PDI es detenido conduciendo con 1.95 mg de alcohol en el cuerpo», en la cual se identificaba al funcionario **Miguel Ángel González Peralta**, y en la que además se involucró a la Policía de Investigaciones de Chile «PDI», institución en la cual se desempeñaba el funcionario, por cuanto en dicha publicación se incorporó una entrevista a un superior del acusado.

En dicha noticia se atribuyó al exfuncionario PDI una conducta constitutiva del delito de manejo en estado de ebriedad, basados en los antecedentes entregados por Carabineros al Ministerio Público, información que finalmente quedó desvirtuada puesto que fue absuelto

de los hechos imputados por sentencia pronunciada con fecha 14 de marzo de 2018 del Juzgado de Garantía de San Felipe, autos Rol Único N° 1700312224-7, Rol Interno N° 2706-2017.

La sentencia absolutoria fue ratificada por la Corte de Apelaciones de Valparaíso por resolución de fecha 19 de abril de 2018, la que rechazó el recurso de nulidad interpuesto por la Fiscalía Local de San Felipe. En consecuencia, el funcionario fue liberado de toda responsabilidad en los hechos publicados en nuestro medio.

En la noticia también se publicó una entrevista a un alto funcionario de la PDI, en relación al funcionario acusado, cuyo encabezado es del tenor siguiente: «Ante los hechos descritos que involucrarían al funcionario policial, Diario El Trabajo se entrevis-

tó en exclusiva con el Jefe de la Brigada de Criminalística de la PDI, Subprefecto Carlos Rivera Morales», a quien se le formularon diversas preguntas que se relacionaban con la imputación del supuesto manejo en estado de ebriedad, hechos que en definitiva no se pudieron demostrar por el Ministerio Público en el juicio penal.

Este medio reitera que la citada sentencia pronunciada en la ciudad de San Felipe, demostró que los hechos constitutivos de la noticia publicada el año 2017 no eran efectivos ni verídicos, por cuanto al revisar la sentencia pudimos conocer los antecedentes que llevaron a la justicia a absolver al funcionario acusado.

Se efectúa esta publicación de acuerdo a la dispuesta en la ley N° 19.733.

Esperan superar los dos millones de pesos: Tierras Blancas ya tiene parrilla de artistas para celebrar los 40 años de Teletón

En el sector de Tierras Blancas tienen todo listo para realizar la versión número cuarenta de la campaña solidaria Teletón 2018. La parrilla de artistas está confirmada y se encuentra encabezada por la cantante local de Los Andes, Anngett.

La información fue entregada por uno de los organizadores, **Claudio Pantoja Catalán**: «Sí, ya tenemos todo listo y programado para este viernes 30, a partir de las 20:30 horas en el sector Tierras Blancas, Pasaje Las Golondrinas, ahí va a estar el escenario con una parrilla de artistas de primer nivel. Tenemos a Anngett, una niña de Los Andes espectacular; Kako Rosinelli; a Cristóbal, otro artista de Los Andes; La Nueva Gran Sonora; Freddy Pantoja y una banda de Rock Mal Cuidado, así es que estamos ya con la parrilla de artistas y otros por confirmar obviamente, pero ya todo listo para celebrar estos cuarenta años de la Teletón a nivel nacional y por qué no decirlo, a nivel de Tierras Blancas, con

sonido e iluminación a otro nivel, es decir a todo 'trapo' como se dice», señaló.

- ¿Cómo va a funcionar este año la Teletón?

- En las reuniones de coordinación que hemos tenido con la gente de Tierras Blancas, adultos mayores, se va a tener una caja auxiliar propia del sector, ellos van a tener gente cobrando todo lo que son los aportes y ellos van a hacer el depósito al día siguiente en el Banco de Chile. Estamos esperando la confirmación desde Santiago para hacer entrega de dinero allá en el teatro Teletón, sino se vendría al Banco Chile a realizar el depósito, la idea es pasar los dos millones de pesos que es la meta a recaudar, así es que va a estar la caja auxiliar recibiendo todos los aportes, con el show en vivo participando, y aprovecho de hacer el llamado a toda la gente de Tierras Blancas y también a la gente de San Felipe y alrededores, está cerca y pueden cooperar con esta obra solidaria.



Claudio Pantoja Catalán, uno de los organizadores de la Teletón en Tierras Blancas.

El show comienza a las 20:30 horas con la presentación de la Nueva Gran Sonora para continuar con todo el resto de importantes y reconocidos artistas locales que siempre están dispuestos a colaborar en el beneficio que sea.

Pantoja clarificó que en Tierras Blancas solamente el día viernes van a realizar actividades, porque han estado haciendo diferentes beneficios para reunir dinero, como venta de rifas, completos, etc.



Nuestro centro las personas,
en IST cuidamos tu vida

Juntos construimos una mejor calidad de vida y ambientes laborales más seguros.

www.ist.cl

ist
especialistas en prevención

Importantes acuerdos logran comerciantes tras reunión en el municipio

Una provechosa reunión se desarrolló entre el alcalde Patricio Freire, el equipo técnico municipal y comerciantes de la comuna, a fin de trabajar de manera conjunta y resolver dudas respecto al Plan de Gestión de Tránsito y ciclovías que está en ejecución.

La cita permitió alcanzar acuerdos que dejaron satisfechos a los representantes del comercio local, entre ellos, el aumento de burladeros en los paseos semipeatonales, para así facilitar la tarea de carga y descarga de productos, permitir el estacionamiento de vehículos menores y motocicletas en diversas arterias de la comuna, tales como Combate de Las Coimas (entre Avenida Chacabuco y Santo Domingo, y entre Merced y Avenida Bernardo O'Higgins), Calle Salinas (entre Avenida Chacabuco y Santo Domingo, y entre Merced y Avenida Bernardo O'Higgins) y calle Arturo Prat (entre Traslaviña y Navarro), apegados a la



Satisfacción dejó la reunión entre alcalde, equipos técnicos y comerciantes, al lograr acuerdos que favorecerán el normal desenvolvimiento del comercio.

vereda contraria a las ciclovías.

Por otro lado, el jefe comunal les comunicó que existe la idea de dejar sólo para tránsito peatonal algunos tramos de los boulevards durante las fiestas de fin de año, por lo que la Cámara de Comercio deberá indicar, tras consultar a los emprendedores locales, cuáles serán los tramos donde se ejecutará esta iniciativa.

En este sentido, el alcal-

de **Patricio Freire** destacó la reunión, manifestando que se realiza «buscando puntos de encuentro. Sabemos que hay cosas que debemos mejorar, pero estamos trabajando para dar respuesta a nuestros comerciantes, nosotros queremos lo mejor para ellos y estamos a favor de ellos. Hemos podido dar respuesta a algunas solicitudes, entre ellas, estamos esperando la respuesta de la cámara de comercio, para sa-

ber si se sumarán a la iniciativa de dejar los boulevards sólo peatonales durante las fiestas de fin de año», indicó el jefe comunal.

Por su parte, el presidente de la Cámara de Comercio, **Ricardo Figueroa**, manifestó que «nos vamos con una respuesta concreta. Nos vamos con soluciones para lo que nosotros queríamos, con permitir estacionamientos y apoyar al comer-

cio», manifestó. Además, agregó que «durante los próximos días estaremos entregando una respuesta al alcalde para saber cuáles serán los tramos

que quedarán sólo peatonales para poder hacer las compras de las fiestas de fin de año, como navidad o año nuevo», destacó el representante.

En este segundo encuentro, lograron alcanzar algunos acuerdos, entre ellos habilitar nuevos burladeros, estacionamientos y fijar cuáles serán los tramos de los boulevards que quedarán sólo para paso peatonal para hacer las compras de las fiestas de fin de año.

No pierdas tu hora de Salud Mental!



Si no puedes asistir a tu control médico llámanos a:
Centro Comunitario de Salud Mental Los Andes:
34-2492674 / 34-2492673

Si tienes un teléfono que ya no está vigente actualiza tus datos en la web, en la OIRS o SOME de tu establecimiento.



www.serviciodesaludaconcagua.cl

CARNES DE PRIMERA PARA SU FAMILIA



LO MEJOR PARA SU MESA



PARA CARNES...KAR !!



Alcalde de Llay Llay inspeccionó obras en recinto deportivo sector El Roble

LLAY LLAY.- El pasado jueves 22 de noviembre el alcalde **Edgardo González Arancibia** se trasladó junto a su equipo de la Dirección de Obras Municipales al sector rural de El Roble de la comuna, lugar donde realizó una visita de inspección a las obras de mejoramiento para el recinto del club deportivo local.

Se trata del proyecto denominado 'Mejoramiento cierre olímpico club deportivo El Roble', realizado gracias al financiamiento del Gobierno Regional de Valparaíso a través del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL), que tiene por objetivo la restauración, recuperación y heroseamiento de espacios físicos destinados al uso de la comunidad. Un perfil que calza con el emblemático recinto rural

Trabajos corresponden a un proyecto de mejoramiento estructural y cierre perimetral en cancha de club deportivo local

que es utilizado regularmente por niños, jóvenes y adultos para la práctica de deportes grupales y acondicionamiento físico, donde destaca el fútbol.

Con una inversión de \$18.872.469, el proyecto de mejoramiento contempló el cierre perimetral de 233 metros lineales correspondiente a la cancha de fútbol del recinto, la instalación de una malla electro-soldada 3d, un nuevo portón de acceso y dos puertas que permiten el acceso a la cancha. Respecto a la ejecución de obras y mejoramiento, estas fueron completadas dentro de un periodo de 52 días corridos, los que culminaron el domingo 25 de no-

viembre.

Al respecto, el alcalde Edgardo González dijo estar muy conforme con el resultado de los trabajos de mejoramiento: "Esta obra fue solicitada por los dirigentes del club deportivo y diseñada por nuestro equipo Secplac. Es un proyecto que viene a satisfacer una necesidad en infraestructura, así como también un tema normativo para que el club deportivo pueda disputar otro tipo de campeonatos. La comunidad y los dirigentes han recibido de muy buena forma este proyecto y nosotros estamos convencidos de que esta es la línea correcta", indicó el edil.



El director de Obras junto a un dirigente del sector y el alcalde Edgardo González.



Tras una visita al recinto deportivo el alcalde dijo estar muy conforme con el resultado de los trabajos de mejoramiento.

AVISOS CLASIFICADOS

Teatro Municipal de San Felipe

CAMBIO MARIDO USADO POR... GOMERO

MARILÚ CUEVAS Y FELIPE ARMAS

La Comedia

JUEVES 29 NOVIEMBRE 2018

20:00 HRS. - ENTRADA LIBERADA

TEATRO MUNICIPAL DE SAN FELIPE

Presidenta nacional de Anecap: Ministerio del Trabajo reconoce labor de Bernardina Muñoz

Este domingo y durante la celebración del Día de la Trabajadora de Casa Particular llevada a cabo en el Hotel Grand Palace, en Santiago, fue reconocida la presidenta nacional de Anecap, la sanfelipeña Bernardina Muñoz. En esta ocasión fue el Ministro del Trabajo, Nicolás Monckeberg, quien le otorgó el reconocimiento a nombre del gobierno.

Consultada por nuestro medio sobre este reconocimiento, dijo que más que nada es un incentivo por todo lo que han realizado en favor de los derechos laborales de las trabajadoras de casa particular: "A mí me tocó como presidente nacional y las otras organizaciones también, organizaciones que hemos estado en la lucha de mejorar las condi-

ciones laborales para las trabajadoras de casa particular", señaló.

- ¿Qué se siente al recibir este premio?

- Desde el 2003 en adelante he recibido muchos premios, se siente satisfac-

ción por haber mejorado un poco las condiciones laborales para las trabajadoras.

Cabe señalar que a nivel del Valle de Aconcagua la celebración oficial se llevó a cabo en la ciudad de Los Andes.

EXTRACTO

Ante la Juez Arbitro doña Jexarel Navia Lazo, en el domicilio del Tribunal Arbitral, ubicado en la Notaría Alex Pérez de Tudela Vega, Calle Prat N°106 de San Felipe, el día **07 de Diciembre de 2018, a las 16:00 hrs.**, se subastará inmueble que corresponde Propiedad ubicada en calle pasaje Dos N°387, lote 3, MZ. C, de la Población Santa Brígida, ciudad y comuna de San Felipe, individualizado en el plano agregado al Registro de Documentos de Propiedad de 1991 del Conservador de Bienes Raíces de la Comuna de San Felipe. El título de dominio del inmueble se encuentra inscrito a fojas 923 vta. N°1167 en el Registro de Propiedad del año 1992 del Conservador de Bienes Raíces de San Felipe. Rol de Avalúo de la Propiedad N° 570-21, de la Comuna de San Felipe. Mínimo para la subasta es la suma de \$7.000.000.- postores deberán acompañar vale vista bancario o dinero efectivo, equivalente al 20% del valor de la propiedad, precio se pagará al contado, dentro del quinto día hábil de efectuado el remate. Gastos a cargo del subastador. Así está ordenado en juicio arbitral caratulado "Cataldo con Olivares". Bases y antecedente en expediente.

Cesfam Dr. Segismundo Iturra Taito:

Integrantes del programa Chi Kun y Yoga realizan tour por el litoral central

Un paseo por el litoral central realizaron 88 usuarios del Cesfam Dr. Segismundo Iturra Taito, que pertenecen al programa de Chi kun y Yoga.

El profesor a cargo de este programa, **Róbinson Pradenas Fuentes**, dijo a nuestro medio que salieron con 88 usuarios al litoral central, "donde prácticamente pasamos primero por la Iglesia de Lo Vásquez y después nos fuimos a recorrer el litoral central, pasamos también por Cartagena y almorzamos ahí en San Antonio para después diri-

gimos en la tarde a Isla Negra y a su vez pasamos a Pomaire, la gente muy feliz, muy contenta, fueron de diferentes sectores de San Felipe como El Asiento, Tierras Blancas y Santa María", dijo Pradenas.

- ¿Quiénes participaron de este viaje?

- Todos los que participan del programa Chi Kun y Yoga que tiene el Cesfam Dr. Segismundo Iturra Taito, y donde ellos se integran prácticamente dado la conducción de los psicólogos y psicólogas para que el profesor de educación pue-



Acá se aprecia al grupo frente al mar practicando Chi kun y Yoga en su viaje por el litoral central.

da manejar las situaciones en estas disciplinas chinas.

- ¿Lo pasaron bien?

- Lo pasaron bastante bien porque la filosofía de vida que tenemos nosotros es pasarlo bien, ser felices, estar contento, la problemática existente dejarla a un lado y vivir como seres humanos que es lo que tenemos que ver nosotros como personas de la terce-

ra edad, es decir disfrutar de la vida porque para eso estamos aquí.

- ¿A quién agradecer?

- En este caso a la gente porque tienen la voluntad, el deseo de poder hacer; a su vez al empresario autobusero Daniel Vera Arcos, que fue un ex alumno y que realmente nos hace precio porque se acuerda de su exprofesor y abara-

ta los costos para nuestros usuarios.

El paseo fue realizado el jueves de la semana que recién pasó.

Al finalizar el profesor hizo la invitación a toda la gente de San Felipe que vaya a la sede del Cesfam Dr. Segismundo Iturra Taito que está ubicada en calle San Martín al llegar a Salinas.

ARRIENDO OFICINAS EN PLENO CENTRO DE SAN FELIPE

A SÓLO DOS CUADRAS DE LA PLAZA DE ARMAS

Amplias, acogedoras, construcción sólida y nueva, dos ambientes, ideal consulta profesional

Interesados llamar a los fonos :
34-2-34 31 70 - 9 8479 5521



Universidad de Aconcagua



Universidad del País Vasco
Euskal Herriko Unibertsitatea

MEJORA TUS COMPETENCIAS PROFESIONALES

PROGRAMAS DE POSTGRADOS 2018

MÁSTER EN SOCIEDAD DEMOCRÁTICA, ESTADO Y DERECHO
Programa de Máster conducente a Doctorado, Acreditado bajo la Norma Europea, a dictarse en San Felipe por académicos de la Universidad del País Vasco, en alianza con Universidad de Aconcagua

- DIPLOMADO EN GESTIÓN EN SALUD PÚBLICA
- DIPLOMADO EN SISTEMAS DE RIEGO TECNIFICADO EN UN CONTEXTO DE RECURSOS HÍDRICOS ESCASOS
- DIPLOMADO EN ACTUALIZACIÓN TRIBUTARIA

» MODALIDAD Y HORARIOS COMPATIBLES CON EL TRABAJO Y LA FAMILIA

POSTGRADOS & FORMACIÓN CONTINUA



Impulsando el desarrollo del Capital Humano en las regiones de nuestro país

Matrículas en:
Av. Miraflores 2260, San Felipe

un espacio abierto a todos

MÁS INFORMACIÓN
UAC.CL

Chicos del Hodori Karate también regresaron con trofeos:

Adrenalina pura en el 14^o Torneo de Artes Marciales en Santa María

SANTA MARÍA.- Durante todo el pasado domingo y con una gran convocatoria se desarrolló el 14^o Torneo de Artes Marciales Copa Santa María, jornada organizada por el experimentado karateka **Rodrigo Gormaz**. En este explosivo encuentro se practicaron deportes como el Karate, Taekwondo, Tang Soo Do y Kung Fu, entre otros estilos de pelea.

«Fue un torneo con gran nivel de profesionalismo, nos honraron con su visita academias de Viña del Mar, Llay Llay, La Ligua, Santiago, Vallenar, San Clemente, Los Andes y San Felipe, en total eran como 200 deportistas desde los 4 años de edad, hubo gran puntualidad y mucho orden a la hora de ejecutar los combates, agradecer a cada competidor por su compromiso, al municipio de Santa María por facilitarnos el gimnasio de la comuna», co-



LA CREMA Y NATA.- Aquí tenemos a gran parte de los maestros e instructores de Artes Marciales que acudieron con sus academias.

mentó a **Diario El Trabajo** el organizador del torneo, Rodrigo Gormaz.

La Academia Kido Karate, anfitriona del torneo, destacó también a sus más pequeños deportistas que lograron primeros lugares en sus diversas categorías, como Gabriel Gormaz, Florencia Ezquerro, Matías Sáez, Julián Rodríguez, Nahuel Pichicura y Daniel Corrales entre los mejores.

SON MUNDIALISTAS

«También destacar que gran parte mis competidores vienen llegando de participar en un Campeonato Mundial de Karate

Tang Soo Do, organizado por la Academia bi Sang Kwan, realizado en Viña del Mar en el gimnasio polideportivo de Sausalito, en donde participaron de diversos países como, Corea, Malasia, México, Estados Unidos, Brasil, Holanda, Inglaterra, Argentina y Puerto Rico. En donde nuestra academia logró grandes resultados, siendo destacados por los grandes maestros que estuvieron en este campeonato mundial», agregó Gormaz.

HODORI PRESENTE

Una de las academias o clubes de karate que más medallas logró

en esta Copa fue el Hodori Karate de San Felipe, dirigido por don **Víctor Caballero Astudillo**, quien agradeció la invitación de Gormaz a su torneo, «agradecer a don Rodrigo Gormaz el invitar a nuestro club, esta participación es una de las últimas del año, poniendo fin a la temporada de los talleres de Karate Deportivo Entrenado, nuestro Taller fue el que más competidores llevó a la actividad, destacar a mis niños, ellos que obtuvieron premios siendo muy pequeños, nos referimos a Alonso Quispe Lazo de sólo 4 años de edad, Grace Zubicueta Nieves de 5 años, Gabriel Sanhue-

za Vargas de 6 años de edad Tomás Flores Mena, también de 6 años», comentó Caballero.

Roberto González Short



Rodrigo Gormaz, karateka y organizador del Torneo.



TREMENDA LUCHADORA.- Esta pequeña, Grace Zubicueta Nieves, logró destacarse entre los primeros lugares por el Club Hodori Karate, de San Felipe.



LLEGÓ PARA GANAR.- Él se llama Felipe Jaramillo, vino de Santiago para competir en este torneo.



KARATE LOCAL.- Aquí están los chicos del Hodori Karate de San Felipe, minutos antes de entrar en acción.

A nivel local y nacional a sólo un año de su formación:

Equipo de hándbol de la Escuela 21 de Mayo logra importantes resultados

Con un año ya de experiencia y mucho más motivados que el año pasado, en que formaron el equipo, los niños han ido logrando grandes resultados en campeonatos que han disputado a nivel local y nacional, con una participación importante de los docentes y las familias de los alumnos.

“El año pasado cuando ingresamos a la liga comunal, los resultados no fueron buenos porque sabíamos que recién estaban aprendiendo el deporte, pero este año hemos tenido grandes logros. Un tercer lugar en un campeonato internacional que hubo en San Felipe; un tercer lugar en la comuna de Quilpué, en que viajamos en una de-

Muy buenos resultados obtuvo este año el equipo de hándbol de la Escuela 21 de Mayo, lo que tiene muy contenta a toda la comunidad educativa.

legación bastante grande junto a los apoderados; hace poco tiempo atrás, el fin de semana largo, se obtuvo un segundo lugar; y hace poquito la final de la liga, que disputamos junto al IAC, que hemos estado llegando a la final, los dos equipos, tanto a nivel comunal como en otros lugares”, dijo **Germán Godoy**, director de la Escuela 21 de Mayo.

La motivación ha sido tan alta en esta comunidad educativa, que hace unas semanas organizaron un

campeonato, que realizaron en el gimnasio del Liceo Roberto Humeres, que tuvo la participación de 11 instituciones y alrededor de 90 estudiantes, en categoría sub 12, jugando en dos canchas simultáneamente, lo que se convirtió en una fiesta deportiva, y el próximo año están pensando en crear un club deportivo, que pueda participar en distintas instancias.

“Hay una clara demostración que cuando existe un gran motivador como el profesor, están los estudiantes que saben recepcionar el mensaje, se motivan, a su vez los niños motivan a sus padres, y esto trae resultados y los apoderados están súper motivados”, sostuvo el director del establecimiento.

Felipe Carrasco es el profesor de educación física de la escuela y uno de los responsables de los buenos resultados deportivos que ha tenido el equipo.

“Nosotros para organizar todo esto, trabajamos en conjunto con los apoderados y hacemos actividades para ir financiando algunas salidas, también tenemos que destacar el apoyo del departamento de Deportes que nos da el apoyo de este taller”, dijo el profesor.



Los dos equipos de hándbol de la Escuela 21 de Mayo, tanto hombre como mujeres, han obtenido buenos resultados a nivel comunal y en salidas a otros lugares.



Feliz está la comunidad educativa de la Escuela 21 de Mayo con los buenos resultados obtenidos durante el año por el equipo de hándbol.



Lograr, poco a poco, estos buenos resultados, tiene muy entusiasmados a los alumnos, pero más que eso, según explica el profesor, lo que a ellos les gusta es salir a jugar, compartir con otras escuelas y conocer distintas realidades.

Desde 1929 a la Era Digital

www.eltrabajo.cl

...la mejor forma de comenzar el día



El Trabajo • Salinas 348 • Fono: 342 343170 • San Felipe

Cuarto Encuentro de Orquestas sinfónicas estudiantiles 2018: Más de 100 niños músicos brillaron con luz propia en la iglesia Buen Pastor

Finos, selectos y bien ejecutados fueron los acordes y movimientos musicales durante el Cuarto Encuentro de Orquestas sinfónicas estudiantiles 2018,



David Villalobos Carrasco, director de la Orquesta Sinfónica Estudiantil de San Felipe.

desarrollado en la iglesia Buen Pastor, al interior del complejo patrimonial con el mismo nombre.

La cita fue honrada con la presencia de varias orquestas de la Quinta Región, entre ellas la anfitriona sanfelipeña, Panquehue, La Calera y otras. **Diario El Trabajo** habló con **David Villalobos Carrasco**, director de la Orquesta Sinfónica Estudiantil de San Felipe, quien nos comentó que «esta es una serie de presentaciones que desarrollamos una vez al año desde hace cuatro años ya, participamos en la jornada distintas orquestas

para presentar nuestro trabajo. En esta oportunidad contamos con la presencia de la orquesta de Panquehue, de La Calera, Petorca y la sanfelipeña, todas estas orquestas son municipales, son todos niños chicos, el mayor de nuestra orquesta tiene apenas 14 años de edad, es la segunda vez que participamos nosotros, el año pasado fue en Santa Filomena, en total fueron unos 100 niños músicos los convocados a este encuentro. Cada orquesta trae sus temas ya preparados, nosotros San Felipe presentamos la Sinfonía N° 7 en La mayor, op. 92, de Ludwig van Beethoven, obra escrita en 1811, cuando el compositor estaba reponiéndose su salud en la ciudad bohemia de Teplice. La obra fue culminada en 1812 y dedicada por el autor al conde Moritz von Fries», comentó el profesor de música y director de orquesta (U. Chile). Al recinto religioso asistieron jóvenes y adultos, entre ellos el alcalde Patricio Freire y personeros de la Dideco de San Felipe, principales gestores de la jornada.

Roberto González Short



PROMESAS.- Jóvenes talentos se vieron las caras este sábado en la iglesia Buen Pastor, para dar fuerza y vigor al Cuarto Encuentro de Orquestas sinfónicas estudiantiles 2018.



SIGUEN CRECIENDO.- Ellos son parte del gran elenco artístico que actuó el pasado fin de semana en San Felipe.

Restaurante Centro "Manuel Rodríguez"

ALMUERZOS DIARIOS

Todos los lunes **CHUPE DE GUATITAS**

"Donde El Tito Ríos"

PARRILLADAS EXTRAS

Lomo Reineta
Lomo Pobre
Merluza
Pollo

Combate de Las Coimas 1531 - San Felipe
Celular: 9-89784337 - 9-50968114

STR

- VENTAS A DOMICILIO
Arenas gruesa, fina, gravillas, bolones, Maicilo, estabilizados
- ARRIENDO MAQUINARIA
Retroexcavadora, excavadoras, camiones tomas.
- MOVIMIENTO DE TIERRAS
Demoliciones, retiro de escombros, construcción de tranques y limpieza.

Para mayor comodidad trabajamos con Transbank débito, crédito en tu propio domicilio. Consulte a:

+56 9 3265 2998
+56 9 9155 2566
tramos0567@gmail.com

Desde 1929 a la Era Digital

la mejor forma de comenzar el día

www.eltrabajo.cl

EL TRABAJO

Ya van 57 casos confirmados de

El Trabajo • Salinas 348 • Fono: 342 343170 • San Felipe

¡Haz que te vean a ti también!

fe

La Unión FUNERARIA

Atención 24 Horas

QUINTA REGIÓN
SAN FELIPE: Lib. Bdo. O'Higgins 711 Fono 34 2 510434
LOS ANDES: Manuel Rodríguez 206 Fono 34 2 421696
PUTAENDO: Sarmiento 310 Fono 34 2 501080

CUARTA REGIÓN
LA SERENA: Los Carreras 873 Fono 51222 6028
COQUIMBO: Avenida Videla 302 Fono 5123 29547

REGIÓN METROPOLITANA
SANTIAGO: Av. Independencia 1600 Fono 2444 7599 - 2777 7967
MELIPILLA: Ortuzar 794 Fono 2832 4657

<http://www.funeraria-launion.cl>

Exitosa participación de alumnos de Academia Científica de Escuela San Rafael en Feria 'Haciendo ciencia voy creciendo' en Valparaíso

Los alumnos de pre básica de la Escuela San Rafael participaron la semana pasada en la séptima versión de la Feria Científica 'Haciendo ciencia voy creciendo', con su proyecto sobre caracoles, resultando destacados con su investigación.

La actividad fue realizada en Valparaíso y en ella participaron 25 colegios, incluido uno de Ecuador,

instancia donde los niños de la Escuela San Rafael contaron su experimento, que se basaba en las diferencias de color que presentaban los caracoles.

"Una de sus hipótesis era por qué comían barro, porque alguien los había pintado me dijeron, porque comían cosas diferentes, y después ellos mismos se dieron cuenta, durante un mes que estuvimos hacien-

do un seguimiento, en diferentes cajas, y ellos les daban en una caja lechugas y zanahorias y en otra les daban tomate y coliflor, y se dieron cuenta que no tiene nada que ver con la alimentación, sino que van cambiando su tonalidad de acuerdo a su edad, que los más blanquitos son los más jóvenes y los más oscuros son los más viejos".

Los niños participantes forman parte de la Academia Explora, que se realiza desde el año pasado en la Escuela San Rafael, y fue uno de los establecimientos que resultaron destacados a nivel regional por su investigación científica.

Toda esta experiencia tiene motivados a los 15 niños que forman la Academia Científica, para continuar trabajando de esta forma, siguiendo el sello ecológico que tiene la Escuela San Rafael, y fomentando el cuidado del medio ambiente.

El concejal **Mario Vill-**



Los pequeños científicos presentaron su experimento a nivel regional y fueron destacados.



Haciendo varias preguntas sobre los caracoles, los alumnos trabajaron en el experimento durante el año.

anueva conoció el proyecto de esta escuela rural, y destacó el trabajo que se realiza al interior de esta unidad educativa.

"Estamos contentos y esperamos que sigan potenciando las habilidades de nuestros niños y especialmente dándoles las

oportunidades a los colegios rurales, de poder demostrar que están igualando la cancha", dijo el edil.

El director del establecimiento, **Carlos Jara**, se mostró feliz con el avance de los aprendizajes de los niños y especialmente en esta área, que es parte del

sello de la escuela: "Yo feliz, porque cada vez que veo que los niños presentan un trabajo, significa que hay un aprendizaje, significa que como establecimiento estamos cumpliendo con nuestras metas que es entregar educación de calidad", dijo el directivo.



Centro Médico Odontológico
15 años de experiencia en implantología

URGENCIAS DENTALES
— FINES DE SEMANA —

SÁBADO
11:00 a 14:00 Hrs / 18:00 a 22:00 Hrs

DOMINGO, AL SIGUIENTE NÚMERO
9 93135258 *Contamos con pabellón de cirugía menor*

San Felipe - Prat 585
34 - 2535469 / 34 - 2506218

Dr. Carlos Alberto Muñoz Hernández
Ginecólogo U. de Chile

Área Dental

- Implantología y Rehabilitación Oral
- Ortodoncia (Frenillos)
- Cirugía Maxilofacial
- Limpieza y Blanqueamiento
- Operatoria
- Periodoncia
- Endodoncia
- Radiología

Área Médica

- Oftalmología
- Nutrición
- Traumatología
- Medicina General
- Psicología
- Obstetricia

Para mayor información:
Centro Médico Odontológico Se-Dent

Esposa del conductor brasileño resultó con lesiones graves:

Perro se atraviesa en carretera y genera volcamiento de pesado camión

LOS ANDES.- El cruce de un perro habría sido el causante del espectacular volcamiento de un camión ocurrido en la ruta internacional, dejando un saldo de dos personas heridas, un de ellas de gravedad.

El accidente se registró a eso de las 13:00 horas del domingo, cuando el camión con patente brasileña cargado con cajas de fruta que se dirigía hacia la frontera, al llegar al sector de Las Vizcachas intentó esquivar a un can que de manera sorpresiva se cruzó en la calzada,

perdiendo el control para chocar primero contra las barreras de contención de concreto y finalmente volcar.

Al interior de la cabina quedaron atrapados el chofer de iniciales **J.W.S.** y su esposa **S.M.R.**, ambos de nacionalidad brasileña. Por la magnitud de la emergencia concurren al lugar unidades de rescate de Bomberos de Los Andes y San Esteban, Samu y Carabineros de la Tenencia de San Esteban. La pareja fue trasladada hasta el Servicio

de Urgencia del Hospital San Juan de Dios, en donde al conductor se le diagnosticaron heridas cortantes faciales de carácter leve y a su esposa policonstusiones de carácter grave.

Se especula que el perro que se cruzó en la calzada sería uno de los tantos animales que inescrupulosos van a botar a ese sector, hecho que en su momento fue denunciado por el presidente de la Mesa por el mejoramiento del camino internacional, Manuel Arredondo.



Por la magnitud de la emergencia concurren al lugar unidades de rescate de Bomberos de Los Andes y San Esteban, Samu y Carabineros de la Tenencia de San Esteban.



El accidente se registró ayer martes a eso de las 13:00 horas, cuando el camión con patente brasileña cargado con cajas de fruta que se dirigía hacia la frontera.

Villa Alto Aconcagua

Vecina apuñalada por otra mujer en las afueras de su departamento

LOS ANDES.- Un nuevo episodio de violencia se vivió al interior de Villa Alto Aconcagua, luego que una vecina fuera apuñalada en las afueras de su departamento por otra mujer, que tras el ataque se dio a la fuga y es intensamente buscada por la policía. De acuerdo a los antecedentes por el comisario de Carabineros de Los Andes, Mayor Aleiko Alvear, la agre-

sión se produjo alrededor de las 04:30 horas del domingo, cuando la víctima de iniciales **M.C.V.**, de 49 años, salió de su inmueble momento en el cual fue abordada por una mujer joven quien la atacó con un cuchillo.

La víctima recibió al menos seis puñaladas en diferentes partes del cuerpo, tras lo cual la agresora se dio a la fuga. La mujer fue trasladada hasta el Servicio de Urgencia del Hospital San

Juan de Dios, en donde quedó internada con diagnóstico reservado, pero sin riesgo vital.

El Mayor sostuvo que se desconocen los motivos de esta feroz agresión y en el lugar no se encontró el arma blanca usada en el ataque. Por instrucciones del Fiscal de Turno Raúl Ochoa, se dispuso que la SIP quedara a cargo de las diligencias para detener a la agresora.

MÁS DE **110 MIL RAZONES** PARA **APLAUDIR**

15 AÑOS **fe** FONDO ESPERANZA

800430055 www.fondoesperanza.cl

CERTIFICACION ISO 9001:2008

OBTÉN TU TARJETA PASAJERO FRECUENTE Y ESTUDIANTE

Acércate a nuestras Oficinas y presenta:

- Certificado de Trabajo o Estudios.
- Fotocopia de Cédula de Identidad.
- 2 Fotografías tamaño carnet.

63 AÑOS UNIENDO EL VALLE DE ACONCAGUA CON LA CAPITAL

AHUMADA

www.busesahumada.cl

Tribunal la absolvió de otros dos delitos de robo:

Mujer condenada a 7 años tras asaltar a adulto mayor en su propia casa

Por unanimidad el Tribunal Oral en Lo Penal de San Felipe condenó a una mujer identificada como **Bárbara Estefanía Vilches Castro**, quien fue declarada culpable de haber ingresado hasta una vivienda en la comuna de Catemu e intimidar con un cuchillo a un adulto mayor, siendo sentenciada a la pena de 7 años de cárcel.

Tras un debatido juicio oral se logró establecer que el día 19 de marzo de este año, la mujer ingresó clandestinamente hasta un domicilio ubicado en el Cerro San José, alrededor de las

Pese a que la Fiscalía perseguía condenas por tres hechos que podrían haber alcanzado penas de 36 años de cárcel, el Tribunal resolvió condenar por un hecho ocurrido en el Cerro San José en Catemu.

13:00 horas, intimidando con un cuchillo a su propietario, un adulto mayor de 79 años de edad, a quien le exigía hacer entrega de dinero.

Según el testimonio del afectado, la antisocial se habría apoderado de un cortaplumas que estaba en la vivienda y la suma de \$5.000 en efectivo para luego huir del lugar.

Por este hecho los jueces del Tribunal Oral resolvieron condenar a la imputada por el delito de robo con intimidación, sentenciando a la pena de siete años de cárcel.

Sin embargo, el Fiscal del Ministerio Público de San Felipe, **Rodrigo Zapata Cuéllar**, acusaba a la imputada por otros dos hechos de robos con intimidación y robo con violencia,

uno de ellos ocurrido el 26 de febrero de este año en el sector El Arrayán de Catemu, donde se acusa a la imputada de haber participado junto a otros dos sujetos en el robo de dinero y especies de propiedad del dueño de casa (también adulto mayor) quien fue agredido a golpes.

Los jueces en su veredicto resolvieron absolver a la acusada respecto de dos de las acusaciones, detallando que resultaban insuficientes y que no concluyen lo suficiente para acreditar la participación de la imputada.

Pablo Salinas Saldías



Bárbara Vilches Castro fue condenada a la pena siete años de cárcel por el delito de robo cometido en la comuna de Catemu.

Circulaba con 1.24 gramos de alcohol en la sangre:

A un año y medio de cárcel condenan a conductor ebrio y sin licencia

A una pena de 541 días de cárcel efectiva fue condenado un sujeto identificado como **Cristián Antonio Ibaceta Farías**, tras ser juzgado en el Tribunal Oral en Lo Penal de San Felipe por conducir una camioneta en estado de ebriedad y sin haber obtenido licencia para conducir.

Según las pruebas rendidas por la Fiscalía durante un juicio oral, los hechos de la acusación refieren a que el 20 de junio del 2017, pasada la medianoche, el ac-

El actual sentenciado fue sometido a juicio en el Tribunal Oral en Lo Penal de San Felipe, tras ser acusado de conducir su camioneta ebrio y sin haber obtenido licencia.

tual condenado conducía una camioneta doble cabina por calle Abraham Ahumada esquina calle Francia en San Felipe, eludiendo la señal de detención de Carabineros, quienes efectuaban controles vehiculares selectivos en dicha arteria.

El conductor se habría fugado escapando hacia la

calle Uno de la Villa Argeña, siendo interceptado por Carabineros que comprobaron que circulaba con 1,36 gramos de alcohol en la sangre, según arrojó el resultado de la prueba del intoxímetro.

No obstante el examen de alcoholemia arrojó como resultado que el detenido

conducía con 1.24 gramos de alcohol en la sangre, además circulaba sin haber obtenido licencia para conducir vehículos motorizados.

Al término del juicio la terna de jueces del Tribunal Oral resolvió en su veredicto considerar al imputado culpable del delito de conducción de vehículo motorizado en estado de ebriedad, sin haber obtenido licencia para conducir, sentenciándolo a la pena de un año y medio de cárcel efectiva.

Sin embargo la Defensa podría eventualmente ele-



Tras fiscalizaciones vehiculares efectuadas por Carabineros en San Felipe, el conductor fue descubierto circulando en estado de ebriedad y sin licencia para conducir. (Foto Archivo).

var un recurso de nulidad sobre este juicio ante la Corte de Apelaciones de Valparaíso durante un plazo de diez días.

Pablo Salinas Saldías

	PAUTA PROGRAMÁTICA VTV2 Y CANAL 14 VTR / 67 LUXOR EN LLAY LLAY Y CATEMU
MIÉRCOLES 28 DE NOVIEMBRE 2018	
09:00	Dibujos Animados
11:00	Dibujos Animados
12:00	Novasur
14:00	VTV Noticias Edición Mediodía
15:00	Programa Local «Vamos por Ti»
17:00	Música en VTV
18:30	VTV Noticias Tarde
19:00	Música en VTV
19:30	Dibujos Animados
20:00	Documentales Alemanes D.W.
20:55	Portavoz Noticias
21:30	VTV Noticias Edición Central
22:30	VTV Tiempo
22:35	Emprendedores Programa Local (REP)
23:30	Documentales Alemanes D.W.
00:00	VTV Noticias Media Noche
00:45	Programa Vamos por Ti



COANIQUEM
todo por el niño quemado





CORONAS DE CARIDAD

CANASTILLOS DE NOVIOS

SALUDOS A ENFERMOS

SALUDOS RECIÉN NACIDOS

CONTÁCTENOS GRATIS AL 800 211212

O A NUESTRA OFICINA REGIONAL
SANTA ROSA 269 (INTERIOR), TELÉFONO: 76952377, LOS ANDES

NUESTROS AGRADECIMIENTOS A DIARIO  **EL TRABAJO**

td trabajo deportivo

por Jorge Vega Osés

La Liga Escolar de Básquetbol ya tiene a sus campeones

Después de meses de ardua y entretenida disputa, la tarde del lunes pasado llegó a su fin la competencia cestera de la Liga Escolar, evento deportivo en el que intervinieron una gran cantidad de quintetos de toda la zona interior de la Quinta Región.

En la liga tuvieron la oportunidad de competir basquetbolistas de ambos sexos de todas las edades, lo que provocó

que se disputaran muchos partidos, por lo que los campeones de cada categoría debieron recorrer un camino muy largo e igualmente extenuante para llegar a gritar campeón. "Fue un tremendo torneo, que se jugó durante todo el año y donde participaron más de 850 basquetbolistas con un gran nivel; igualar o superar esto el próximo año será un gran desafío", comentó a nuestro me-

dio el profesor **Felipe Rodríguez**, uno de los pilares de esta competencia del balón anaranjado.

Los campeones y lugares más destacados en las distintas series fueron las siguientes:

U12 damas

- 1.- Apumanque de La Calera
- 2.- Adonay Pukalan
- 3.- Liceo Mixto de San Felipe

U12 varones

- 1.- José Agustín Gómez de San Felipe
- 2.- Apumanque de La Calera
- 3.- Municipal de La Ligua

U14 damas

- 1.- Instituto Rafael Ariztia de Quillota
- 2.- Liceo Mixto de San Felipe
- 3.- Instituto Chacabuco

U14 varones

- 1.- Adonay Pukalan
- 2.- José Agustín Gómez
- 3.- Instituto Chacabuco

Selecciones Media

Damas

- 1º.- Liceo Mixto de San Felipe
- 2º.- Instituto Rafael Ariztia de Quillota
- 3º.- José Agustín Gómez de San Felipe

Varones

- 1.- José Agustín Gómez de San Felipe
- 2º.- Liceo Mixto de San Felipe
- 3º.- Adonay Pukalan de la Ligua



Los pequeños del José Agustín Gómez subieron a lo más alto del podio en su categoría.



La selección del colegio sanfelipeño José Agustín Gómez fue la mejor en la categoría media.



El representativo del Liceo Mixto de San Felipe se coronó como campeón en media damas.

Santos comienza a sacar ventajas en los Máster de la Liga Vecinal

Con su triunfo de 2 goles a 0 sobre Los del Valle, el conjunto del Santos se afianzó en el primer puesto de la competencia para jugadores mayores de 57 años de la Liga Vecinal. El líder del torneo nocturno que se juega en la cancha Parrasía ahora goza de tres unidades de distancia sobre los elencos de Tsunami y la Villa Los Amigos.

Tsunami fue el otro equipo que sacó cuentas alegres al vencer 2 a 0 a la Villa Argelia, mientras que Los Amigos perdió el tranco al igualar a 2 por lado con un crecido Carlos Barrera.

Resultados de la fecha:

Villa Los Amigos 2 – Carlos

Barrera 2; Tsunami 2 – Villa Argelia 0; Santos 2 – Los del Valle 0; Unión Esfuerzo 3 – Hernán Pérez Quijanes 2; Liga Vecinal 3 – Barcelona 2.

Parte la penúltima jornada

Esta noche en la cancha Parrasía se abrirá la octava cita del campeonato Máster, sobresaliendo el duelo que en el segundo turno sostendrán Tsunami con la Liga Vecinal.

Programación

Miércoles 28 de noviembre

19:45 horas: Barcelona – Unión Esfuerzo

21:00 horas: Tsunami – Liga Vecinal

Viernes 30 de noviembre

19:30 horas: Hernán Pérez Quijanes – Los del Valle

20:45 horas: Carlos Barrera – Villa Argelia

22:15 horas: Santos – Villa Los Amigos

Tabla de Posiciones

Lugar	Ptos.
Santos	19
Villa Los Amigos	16
Tsunami	16
Unión Esfuerzo	12
Los del Valle	10
Carlos Barrera	9
Liga Vecinal	6
Villa Argelia	5
Barcelona	4
Hernán Pérez Quijanes	1



El equipo de la Liga Vecinal tendrá esta noche un duro desafío ante uno de los sublíderes del torneo.

Mañana jueves en el Teatro Municipal de San Felipe: ‘Cambio marido usado por gomero’ promete hacer reír a sanfelipeños

Mañana jueves a partir de las 20:00 horas en el Teatro Municipal de San Felipe y de manera totalmente gratuita para todos los sanfelipeños y acongaüinos en general, se estará presentando la comedia **Cambio marido usado por gomero**, una obra de teatro montada para reír y pensar.

Esta es una hilarante comedia para reír de prin-

cipio a fin, está dividida la obra en varias etapas de la relación, cuando se conocen y todo es entusiasmo, el romance y sexo, luego pasan a la misma pareja diez años después, ya con el desgaste natural, se acabó el romance, se terminaron las sorpresas, ya están enfrentados en una carrera de quién tiene el poder, demostrar lo aburrido que es convivir con el mismo ser humano, lleno de mañas y con poco entusiasmo, de eso tratan los cuatro actos de la obra.

El éxito de este trabajo actoral tiene que ver con lo natural de sus diálogos, muy parecido a lo que se vive en millones de hogares chilenos, por eso los experimentados actores **Marilú Cuevas** y **Felipe Armas** logran comentar con su público casi de inmediato, hasta se diría que son marido y mujer.

Pero ya hilando más fino en este vertiginoso telar del histrionismo argumental

puesto en escena, podemos adelantar a nuestros lectores que se trata de una historia que remarca el aburrimiento e intolerancia tras 20 años, evidente ya en los actos intermedios, cuando es tanto lo que ambos se conocen que ya no se soporatan, ni escucharse respirar, y se acerca el final de la vida, ya son un par de ancianos, ya están en el ocaso de sus vidas, mañosos que se divierten diciendo y haciéndose la vida imposible, con un final inesperado en el que se dicen las verdades, porque ya no hay nada que perder.

El tremendo éxito de esta obra tan machista, premiada como la Mejor comedia de 2014, al punto que pareciera que de ella nació el Movimiento Feminista, tiene que ver también con el hecho de dividirse el público: las mujeres con la actriz y los hombres con el actor, con mucha participación del público.

Roberto González Short



IMPERDIBLE.- Ellos dos harán de las suyas mañana jueves en el Teatro Municipal de San Felipe a partir de las 20:00 horas.

Desde 1929 a la Era Digital
 ...la mejor forma de comenzar el día
 www.eltrabajo.cl
 Ya van 57 casos confirmados de
 El Trabajo • Salinas 348 • Fono: 342 343170 • San Felipe

CUANDO LAS OPORTUNIDADES SE TRANSFORMAN EN PANORAMAS

SABES QUE ES CHEVROLET

0% DE PIE (4) PAGA EL 2019 (4)

SPARK GT PRECIO DESDE: **\$5.190.000 (1)**

ONIX PRECIO DESDE: **\$7.290.000 (2)**

TRACKER PRECIO DESDE: **\$9.990.000 (3)**

¡TE ESPERAMOS EN LA RED KOVACS! **FIND NEW ROADS** **E.KOVACS**

SAN FELIPE Av. Bernardo O' Higgins 62 ABIERTO DE LUNES A SÁBADO
NUOVA SUCURSAL LOS ANDES Santa Teresa 751 ABIERTO DE LUNES A SÁBADO

www.chevroletkovacs.cl
600-8996600

CHEVROLET

Fotografías corresponden a versiones NEW SPARK GT 1.2 LT MT AC FULL K, ONIX 1.4L LT2 MT 15FX y TRACKER 1.8 AWD LT AT FULL K. Precios válidos desde 01/11/18 hasta el 30/11/18. Precios no válidos para Zona Franca. Precios no incluyen flete. (1) Precio corresponde a versión NEW SPARK GT 1.2 LT MT DE K e incluye bono a todo evento de \$300.000, bono de financiamiento GM de \$850.000 y de General Motors Financiamiento Chile S.A. (GMF) por \$750.000, bono con Chevy Plan. (2) Precio corresponde a versión ONIX 1.4L LT MT 15FX K e incluye bono a todo evento de \$400.000, bono de financiamiento GM de \$550.000 y de General Motors Financiamiento Chile S.A. (GMF) por \$150.000, bono con Chevy Plan. (3) Precio corresponde a versión TRACKER 1.8 FWD LS MT K e incluye bono a todo evento de \$1.100.000, bono de financiamiento GM de \$900.000 y de General Motors Financiamiento Chile S.A. (GMF) por \$200.000, bono con Chevy Plan. (4) Aplica para todos los modelos Chevrolet Nuevos. Sólo personas naturales. Otras promociones son excluyentes. El costo de definir el primer vencimiento en hasta 150 días es de cargo del cliente. Condiciones del crédito son de exclusiva responsabilidad de General Motors Financiamiento Chile S.A. Promoción válida hasta el 30 de Noviembre 2018. (*) Valor obtenido en mediciones de laboratorio según el ciclo de ensayo de la Comunidad Económica Europea, homologadas en el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones. Más información en www.consumovehicular.cl